

## Bimbo invertirá 30 millones de euros en ampliar su planta de producción



Pablo Mansilla 31/07/2019

El grupo Bimbo va a destinar unos 30 millones de euros a la ampliación de la planta de producción ubicada en Puente Genil. Esta decidida apuesta, mediante la cual la empresa líder en la industria global de la panificación quiere afianzar y extender su red de distribución en la península ibérica, consolida al municipio de la Campiña Sur cordobesa como uno de los mejores exponentes empresariales de la provincia que quiere aspirar a seguir rompiendo barreras para atraer nuevas inversiones que doten de mayor potencial a la industria pontana a nivel andaluz.

Según la agencia de noticias Europa Press, el objetivo de la inversión es el de la puesta en marcha de una nueva línea destinada a la producción de bollería salada, la cual constituye una categoría estratégica para la compañía alimentaria. Asimismo, desde Bimbo destacan la posibilidad de incrementar significativamente su capacidad productiva de esta categoría de productos en una «clara apuesta» por la captación de nuevos clientes.

Para ello, Bimbo realizará una obra de carácter civil en la planta de Puente Genil, situada en el polígono industrial Huerto del Francés. Ésta podría dar comienzo entre los meses de septiembre y diciembre del presente año para que, acto seguido, se inicie la puesta en marcha de la línea durante el segundo semestre del 2020. Desde el grupo de alimentación destacan que esta nueva línea supondrá «un salto cualitativo en la mejora de la calidad, eficiencia, y los niveles de sostenibilidad medioambiental durante el proceso de elaboración». Esta nueva inversión es una más dentro de las que Bimbo ha venido realizando en los últimos años en la instalación de nuevas líneas y la adecuación de las existentes para incorporar la más moderna tecnología y lanzar productos innovadores, lo que permitirá a la compañía afianzar su liderazgo en el mercado mundial.

La noticia ha generado un eco importante a nivel político. De hecho, el portavoz del Gobierno municipal en el Ayuntamiento de Puente Genil y alcalde en funciones, José Antonio Gómez, mostró ayer su satisfacción y felicidad en nombre de la institución local porque «vamos a contar con la fábrica más moderna de Andalucía desde el punto de vista tecnológico», lo cual situará a Puente Genil como un referente, por tener «una de las fábricas más actualizadas de Europa». La situación positiva que atraviesa la localidad a nivel industrial y empresarial en relación a su proyección dentro del territorio nacional queda impulsada, ya que la fábrica de Bimbo en Puente Genil podría ver consolidados los puestos de empleo que ya ha generado. Además, podría existir la posibilidad de que se produzca una ampliación de plantilla con esta nueva línea de mercado en el departamento de distribución.

Grupo Bimbo cuenta con más de 137.000 colaboradores y en el 2018 alcanzó ventas por valor de 15.000 millones de dólares. Tiene casi dos centenares de plantas de producción y más de 1.700 centros de venta localizados de forma estratégica en 32 países del mundo de cuatro continentes.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytopuentegenil.es](mailto:prensa@aytopuentegenil.es)

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Los cordobeses arrancan con duelos de alto nivel

Córdoba B y Ciudad de Lucena debutan en casa y Puente Genil y Pozoblanco, fuera

Francisco Gaitán 31/07/2019

La RFAF dio a conocer ayer el calendario del grupo 10 de Tercera División, en el que al igual que la campaña anterior hay cuatro equipos cordobeses: Córdoba B, Ciudad de Lucena, Salerm Puente y Pozoblanco. La temporada arranca el próximo 25 de agosto y el inicio para la representación cordobesa es, cuanto menos interesante. El filial blanquiverde y el cuadro lucentino arrancarán la temporada en casa ante Los Barrios y el Écija, respectivamente. Por su parte, el Salerm Puente Genil viajará a Ceuta, mientras que el Pozoblanco visitará al Sevilla C en su regreso a Tercera cinco temporadas después.

Ya en la jornada 2 tendrá lugar el primer derbi cordobés, pues se medirán Pozoblanco y Ciudad de Lucena en el Municipal pozoalbense. Dicho partido se celebrará el 1 de septiembre y dos semanas después, el día 15, tendrá lugar uno de los platos fuertes de la temporada: el Derbi del Sur de Córdoba entre Salerm Puente Genil y Ciudad de Lucena en el Manuel Polinario pontanés. Después no habrá duelos entre equipos de la provincia hasta el próximo 27 de octubre, en la jornada 10, cuando haya un doble enfrentamiento: Salerm Puente Genil-Pozoblanco y Córdoba B-Ciudad de Lucena. Habrá partidos el 1 de noviembre y el 28 de febrero, mientras que la primera vuelta finaliza el 5 de enero y la última jornada se desarrollará el 17 de mayo.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## Bimbo invertirá cerca de 30 millones de euros para remodelar su planta de Puente Genil

Podrá en marcha una nueva línea destinada a la producción de bollería salada; las obras arrancarán en el último cuatrimestre de 2019



S.L. @abccordoba CÓRDOBA Actualizado:  
30/07/2019 14:46h

El grupo panadero Bimbo invertirá cerca de 30 millones de euros en su planta industrial de Puente Genil (Córdoba) con el objetivo de poner en marcha una nueva línea destinada a la producción de bollería salada, una categoría estratégica para la compañía.

La empresa ha explicado en una nota que la instalación de esta nueva línea, altamente tecnificada, supondrá un «salto cualitativo en la mejora de la calidad, eficiencia y los niveles de sostenibilidad medioambiental» durante el proceso de elaboración.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 [prensa@aytopuentegenil.es](mailto:prensa@aytopuentegenil.es)

Además, permitirá a la compañía incrementar significativamente su capacidad productiva de esta categoría de productos, lo que supone una «clara apuesta» de Bimbo por el mercado de bollería salada y por la captación de nuevos clientes. Para ubicar esta línea, Bimbo remodelará su planta de Puente Genil, unas obras que comenzarán en el último cuatrimestre de 2019 para que se pueda inaugurar en el segundo semestre de 2020. Esta nueva inversión se suma a las que Bimbo ha realizado en los últimos años en la instalación de nuevas líneas y adecuación de las existentes para incorporar tecnología y lanzar productos innovadores. El Grupo Bimbo cuenta con más de 137.000 colaboradores, tiene 198 plantas de producción y más de 1.700 centros de venta en 32 países del mundo.

## El Ayuntamiento de Puente Genil restaurará el entorno medioambiental de la Pitilla y el Río de Oro

El Pleno aprueba una moción sobre la regulación de las colonias de gatos



José Manuel Cabezas 31 Julio, 2019 - 06:00h

El Pleno del Ayuntamiento de Puente Genil ha aprobado por unanimidad una moción del PP para la realización de actuaciones medioambientales tanto en la zona del antiguo vertedero de La Pitilla, como en las laderas del Río de Oro, Miralrío y el Barranco del Lobo, áreas de la localidad que durante la época estival suelen ser bastante castigadas por los incendios.

En su intervención, el portavoz municipal del PP, Sergio Velasco, lamentó la falta de vegetación en esta zona de gran impacto visual, y propuso la necesidad de dotarla de un sistema de regadío, “una medida que debe ir acompañada de un proyecto a futuro para mejorar los taludes así como de una repoblación ordenada de todas las laderas”.

La propuesta encontró receptividad en el resto de grupos políticos. Así, la concejala de IU, Reyes Estrada, se mostró de acuerdo con las propuestas de los populares y añadió que sería conveniente “determinar la propiedad de los terrenos para evitar daños a terceros, así como un presupuesto anual específico durante un periodo de entre diez a veinte años para acometer la repoblación”.

Desde Ciudadanos, Chenchó Moreno dijo estar también de acuerdo con los contenidos de la moción, si bien hizo hincapié en la necesidad de buscar fórmulas para minimizar el riesgo de incendios en la zona. En la misma línea, la concejala de Medio Ambiente, Verónica Morillo (PSOE), puso de manifiesto que desde la empresa municipal Egemasa ya se están desarrollando medidas en esa línea, señalando que “tras el sellado del vertedero existía un sistema de riego que ha sido destrozado por el fuego, con lo cual, habrá que reponerlo”. La edil aprovechó la ocasión para informar que este año se ha notificado a más de 300 propietarios la obligatoriedad de desbrozar sus parcelas, indicando también que Egemasa ha destinado unos 30.000 euros a la limpieza de 55 terrenos de titularidad municipal.

En el apartado de mociones también salió adelante la presentada por IU, que solicitaba la regulación de las colonias de gatos ferales -que nunca han tenido contacto con los seres humanos- mediante el método de captura, esterilización y retorno (CER). En virtud del acuerdo, el Ayuntamiento modificará la ordenanza municipal de tenencia de animales regulando la figura tanto del gato feral como del cuidador o alimentador de colonias felinas. Del mismo modo, en el presupuesto municipal se contemplará un convenio nominativo de colaboración, protección y apoyo a las entidades, asociaciones y personas que, con sus propios medios, aplican el método CER y pagan las esterilizaciones, cuidados sanitarios y alimentación de los gatos ferales.

Por otra parte, la oposición se mostró contraria a la modificación presupuestaria planteada por el equipo de Gobierno para transferir 15.000 euros de la Delegación de Participación Ciudadana a la de Festejos, una medida que afectaba de lleno a las cuantías a percibir por los colectivos en la próxima convocatoria de subvenciones y que al final el alcalde propuso dejar sobre la mesa.

Por último, se dio cuenta de los decretos que aprobaban las retribuciones económicas que percibirán los cargos públicos y personal eventual en el mandato y el nombramiento de los representantes de la Corporación municipal en la Mancomunidad Campiña Sur, Grupo de Desarrollo Sostenible, Patronato de la Fundación de Ciudades Medias, Comisión de Accesibilidad, Vía Verde y Consejos Escolares.

## Bimbo invertirá cerca de 30 millones en su planta de Puente Genil

La compañía pondrá en marcha una nueva línea de bollería salada el segundo semestre de 2020



30 Julio, 2019 - 12:26h

Bimbo invertirá cerca de 30 millones de euros en su planta de Puente Genil para poner en marcha una nueva línea destinada a la producción de bollería salada, que constituye una categoría estratégica para la compañía alimentaria.

Según ha informado Bimbo, la instalación de esta nueva "línea de gran rendimiento y altamente tecnificada, supondrá un salto cualitativo en la mejora de la calidad, eficiencia y los niveles de sostenibilidad medioambiental durante el proceso de elaboración".

La compañía ha destacado que esta nueva línea le permitirá incrementar significativamente su capacidad productiva de esta categoría de productos, en una "clara apuesta" por el mercado actual de bollería salada y por la captación de nuevos clientes. Para ubicar esta moderna línea en las actuales instalaciones, la compañía realizará obra civil en la planta de Puente Genil, que está previsto que comience en el último cuatrimestre de este año, para iniciar la puesta en marcha de la línea durante el segundo semestre de 2020. Esta nueva inversión se suma a las que Bimbo ha realizado en los últimos años en la instalación de nuevas líneas y

adecuación de las existentes para incorporar la más moderna tecnología y lanzar productos innovadores, lo que le permite afianzar su liderazgo en el mercado.

## Una referencia para el tejido económico de Puente Genil

La fábrica que tiene Bimbo en Puente Genil es una referencia para el tejido económico e industrial de la localidad, desde hace varias décadas. Ante el anuncio hecho por la compañía, el alcalde accidental de Puente Genil, José Antonio Gómez (PSOE), ha destacado la importancia de que se lleve a cabo este proyecto. Gómez ha avanzado que con la puesta en marcha de este proyecto "Puente Genil va a contar con la fábrica más moderna, tecnológicamente hablando, de Andalucía y vamos a ser referente". A su juicio, esta nueva línea de producción "nos va a situar como una fábrica tecnológica a nivel europeo".

El primer edil accidental, además, ha insistido en que el proyecto representa "un impulso para la fábrica de Puente Genil" y servirá para consolidar los puestos de trabajo existentes. Gómez también ha vaticinado que con la apertura de esta nueva línea en la empresa "habrá un aumento de trabajo a nivel nacional" y "va a suponer un beneficio para otras empresas". En esta línea, ha indicado que desde el Ayuntamiento de Puente Genil se espera que Bimbo "empiece cuánto antes con la documentación" para que el proyecto sea una realidad lo antes posible.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Los equipos cordobeses de Tercera División ya conocen su calendario

El Pozoblanco visitará al Sevilla C en la primera jornada y el Salerm Puente Genil al Ceuta. El Ciudad de Lucena arranca en casa ante el Écija; el Córdoba B lo hará ante Los Barrios

Diego Arellano 30 Julio, 2019 - 18:19h

Los cuatro equipos cordobeses que durante la temporada 19-20 van a militar en el Grupo X de Tercera División ya conocen su hoja de ruta. La competición comenzará el próximo 25 de agosto con una jornada inicial en la que el Ciudad de Lucena y el Córdoba B arrancarán al amparo de sus aficionados recibiendo al Écija y a Los Barrios, respectivamente. Por su parte, el Salerm Puente Genil visitará al Ceuta, vigente subcampeón liguero, mientras que el Pozoblanco, recién ascendido a la categoría, completará la jornada inaugural visitando al Sevilla C.

A diferencia de la pasada temporada, el Grupo X está compuesto por 20 equipos después de los ascensos a Segunda B del Cádiz B y el Algeciras, por lo que no se producirán esa serie interminable de jornadas intersemanales que la pasada campaña atormentaron a todos los equipos. Este curso sólo habrá dos, una el viernes 28 de febrero, aprovechando el Día de Andalucía; y otra el 1 de noviembre, en el Día de Todos los Santos. Por contra, la competición se detendrá los fines de semana del 8 de diciembre y el del 12 de abril, y habrá un parón por las fiestas de Navidad desde el 22 de diciembre, fecha en la que se disputa la jornada 18, y el 5 de enero del próximo año, en que se juega la 19 jornada.

La presencia del Pozoblanco, el Antoniano y el Rota ocupando el sitio de los descendidos Cabecense, Espeleño y Guadalcaçin, son las principales novedades. En la segunda jornada llegará el primer derbi cordobés, ya que el Pozoblanco recibirá al Ciudad de Lucena, una jornada en la que el Puente Genil recibe al Conil, mientras que el Córdoba B visitará al Utrera, equipo que el pasado curso jugó el play off. La temporada concluirá con la disputa de la 38 jornada el 17 de mayo. En esa fecha, el Córdoba B recibirá al San Roque de Lepe y el Ciudad de Lucena al Rota, mientras que el Salerm Puente Genil visitará al Betis Deportivo y el Pozoblanco hará lo propio con el Conil.

## El retraso del programa de Feria`19, el acceso al mercado o la rotura del techo de la piscina, planteamientos al Gobierno



Virginia Requena Redactora Jefe

El turno de ruegos y preguntas del pleno ordinario celebrado anoche en el Ayuntamiento de Puente Genil, se dedicó a fiscalizar al equipo de gobierno. Ciudadanos IU y PP sometieron a una amplia batería de preguntas y propuestas.

Entre otras cuestiones la formación naranja de Chenchó Moreno planteó la necesidad de dotar de una rampa al acceso principal del mercado de abastos del Romeral y de otro lado, planteó la necesidad de crear un caminito seguro mediante la dotación de pasos de peatones para acceder al colegio Agustín Rodríguez.

En el caso de Izquierda Unida, el concejal Francisco García, preguntó por las medidas que se están adoptando para solucionar el problema acaecido en una parte de la techumbre del edificio de la piscina cubierta. En este sentido, el concejal de deportes, José Antonio Gómez, explicó que tras haberse colocado las medidas de seguridad, ahora se está trabajando en la redacción de unos informes técnicos que revelen si la rotura se ha debido a "un déficit estructural o a un problema derivado de la falta de mantenimiento". La cuestión es que dependiendo de la naturaleza del problema corresponderá al Ayuntamiento o a la empresa concesionaria solventarlo. No obstante, informó que se aprovecharía el cierre de la infraestructura durante el mes de agosto para arreglarlo. Preguntaron por los pagos extras sobre productividad laboral y por la cesión de la guardería de El Palomar.

Por su parte, el Partido Popular, entre otras cuestiones, solicitó al Ejecutivo que planteara al Ministerio de Justicia, que ha pospuesto hasta un nuevo replanteamiento sobre la demarcación de Registros de la Propiedad, la petición plenaria para que se cree una oficina delegada del Registro de Aguilar de la Frontera, para hacerle ver el fondo de la cuestión. Es decir, incidió el portavoz Sergio Velasco, que no se trata de un nuevo Registro. Preguntaron por los motivos por los que a días de la Feria Real no se conoce el cartel ni el programa. Cuestionaron sobre el forjado del edificio de los Frailes, que al parecer podría presentar problemas de solidez. Y también por la falta de aire acondicionado en la oficina municipal de Obras. Y se generó polémica ante la instalación por parte del Movimiento Feminista de Puente Genil de un punto de información en la Feria.

## Cargos y retribuciones a concejales y asesores del PSOE, PP, IU y Cs en el Ayuntamiento pontanés



Virginia Requena Redactora Jefe

El Alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, dio lectura ayer en la sesión plenaria de los decretos, por los que delega la Presidencia de las comisiones de Cuentas en Ana María Carrillo Núñez; de Desarrollo y Gobierno Interior, en José Antonio Gómez Morillo, y de Obras y Urbanismo, en Verónica Morillo Baena.

Dos decretos resolviendo designar a Ana María Carrillo Núñez y Verónica Morillo Baena, Concejales del Grupo PSOE, como cargos con dedicación exclusiva percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 37.000 euros distribuidos en 14 mensualidades.

Cinco Decretos del Alcalde resolviendo designar a los concejales del Grupo PSOE, Francisco Santiago Morales Cabello, Josefa Ramos Ramos, Jesús López Serrano, Eva María Torres Castillo y María Dolores González Martos, como cargos con dedicación parcial (62,16 %) percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 23.000 euros distribuidos en 14 mensualidades.

Otro decreto resolviendo designar a María del Mar Delgado Álvarez de Sotomayor, Concejala del Grupo PP, como cargo con dedicación parcial (42%) percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 13.690,60 euros distribuidos en 14 mensualidades.

A Jesús David Sánchez Conde, Concejal del Grupo IU-LV-CA, como cargo con dedicación exclusiva percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 32.500 euros distribuidos en 14 mensualidades.

El nombramiento de José Ángel Cerezo Muñoz, como Jefe de Gabinete de Alcaldía, percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 32.244,71 euros, distribuidos en 14 mensualidades.

El nombramiento de Antonio Prieto López, como Secretario Administrativo del Grupo PSOE percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 18.809,40 euros, distribuidos en 14 mensualidades.

Los nombramientos de Antonio Ángel Pino Illanes, como Secretario Administrativo del Grupo PP, y Irene Barrero Domínguez, como Secretaria Administrativa del Grupo Ciudadanos, percibiendo por el desarrollo de sus tareas una retribución bruta de 18.809,40 euros, distribuidos en 14 mensualidades.

## Trece colectivos montarán caseta en la Feria Real 2019

Virginia Requena Redactora Jefe

Una vez concluido el plazo de presentación de inscripción de las casetas de Feria Real para colectivos y particulares la delegación municipal de Festejos publica la relación de adjudicatarios. para la Feria 2019, si bien los colectivos participantes cuentan hasta el 31 de julio para presentar documentación y formalizar el pago. En total montarán un total de trece colectivos, dos menos que en la anterior edición.

Este año, las casetas que participan serán las siguientes: LOS BABILONIOS Y SAN JUAN EVANGELISTA - PEÑA GENIL- PSOE. LOS MARTIROS DE JESÚS "EL BURLAERO"- IZQUIERDA UNIDA. RINCÓN CUBANO. LA SENTENCIA DE JESÚS - EL REGAITO - PARTIDO POPULAR - ASOCIACIÓN CONTRACULTURA - SAN JOAQUÍN. PUERTO ALEGRE - HERMANDAD DEL SANTISIMO - EL PERDÓN DE CRISTO - HERMANDAD DE CORDOBILLA - REINADO DE ESTHER - PEÑA LOS CABALLISTAS

## El GAN desarrolla actividades de tiempo libre con menores



Virginia Requena Redactora Jefe

La delegación de Servicios Sociales Comunitarios, en colaboración con la de Deportes y la entidad sin ánimo de lucro Grupo de Actividades en la Naturaleza (GAN), ha venido desarrollando distintas actividades deportivas de ocio y tiempo libre con menores atendidos desde esta delegación municipal como refuerzo a su participación en actividades educativas llevadas a cabo durante el curso escolar 2018/2019. Mediante estas actividades los menores trabajan la autoestima, el compañerismo, la superación y la confianza, disfrutando a su vez de una actividad deportiva y saludable y descubriendo un uso del tiempo libre positivo.

Desde la delegación de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Puente Genil se sigue trabajando en esta línea con el desarrollo de actuaciones de carácter integral dirigido a la comunidad gitana enmarcadas en el Plan Integral para la Inclusión de la Comunidad Gitana de Andalucía 2017-2020, plan que cuenta con la financiación de la Junta de Andalucía y el propio Ayuntamiento de Puente Genil que tiene como principal objetivo lograr una sociedad más igualitaria, por la plena participación comunitaria y la integración y convivencia entre las culturas, desarrollando al mismo tiempo acciones educativas, formativas, preventivas y de inclusión socio laboral. Asimismo, este programa contribuye al incremento de actuaciones de ocio y tiempo libre dirigidas a la infancia y juventud, promoviendo la transformación social de Zonas Desfavorecidas de Puente Genil dentro de actuaciones del Plan Local de Intervención Local en Zonas financiado por la Junta de Andalucía y el Fondo Social Europeo.

## El Ángel Ximénez AVIA inicia la pretemporada sin Dashko ni Mijatovic y con cinco canteranos

Alberto Gómez

El nuevo Ángel Ximénez que dirigirá Paco Bustos esta próxima temporada comenzó ayer la pretemporada con el tradicional mensaje de bienvenida que realiza el presidente Mariano Jiménez a su plantilla y cuerpo técnico. Posteriormente se realizaron los pertinentes reconocimientos médicos en la Clínica Parejo y Cañero.

El objetivo claro según aseguró Jiménez es “es el de la permanencia” ya que el club sigue teniendo uno de los presupuestos más bajos de la categoría y este año será “más bajo aún porque se han ido algunos patrocinadores” comentaba el máximo mandatario del club pontanés que además quiso hacer público que la Asobal les ha vuelto a transmitir las quejas por el pabellón Alcalde Miguel Salas aseverando que “no nos van a dejar jugar mucho tiempo más aquí” y se mostró rotundo al afirmar que “si no tenemos pabellón nuevo próximamente nos tendremos que ir a jugar a otro sitio como Lucena, Antequera...”. En cuanto a la campaña de abonados lanzó un mensaje a la afición que “tiene que ser consciente de que Puente Genil tiene un equipo en la élite de un deporte por séptimo año consecutivo”. Y es que el ritmo de renovación de abonados también ha disminuido, por el momento, este año.



En cuanto a la plantilla habló de dos nombres propios. Por un lado Xavi Túa del que “todos nos alegramos de que esté aquí para comenzar la pretemporada” y Amorim. El brasileño regresará a mediados de agosto y una vez que le den el alta médica el club “tomará una decisión” que pasa por “renovar y cederlo a otro equipo para que tenga muchos minutos o que se quede aquí definitivamente”.

En el primer día de la pretemporada faltaron dos jugadores que aún están resolviendo temas burocráticos. El ruso Dashko y el balcánico Mijatovic a los que Paco Bustos espera “para finales de esta semana o principios de la siguiente”. El entrenador cordobés se mostró “con ganas e ilusión de empezar a trabajar en la pista con un objetivo claro de conseguir la permanencia con menos sufrimiento que en años atrás” y habló de la plantilla como “una buena mezcla de juventud y experiencia en Asobal que nos puede hacer crecer en ambición”. Otra de las noticias del día fue la presencia de cinco jugadores de la cantera que harán pretemporada con el primer equipo. Cinco jugadores que son: Álvaro Muñoz, Pablo Gamero, Miguel Ángel Avilés, Adrián Sánchez y Víctor Torres a los que Bustos les va a dar “la oportunidad de entrenar con jugadores de Asobal para que aprendan mucho y ver cómo evolucionan” comentaba Bustos.

El equipo tiene cerrado tres compromisos amistosos de pretemporada al margen de la Final de la Copa de Andalucía que se disputará a finales de agosto. De esta forma, el 15 de agosto recibirán en el Miguel Salas al Cajasur de Córdoba, el 21 visitarán tierras portuguesas para medirse al Vitoria Setúbal y el 24 también jugarán a domicilio, en este caso en Guadalajara.

## Planta de Bimbo en el Polígono Huerto del Francés.



30 Julio, 2019 Escrito por Redacción

La multinacional Bimbo invertirá cerca de 30 millones de euros en su planta de Puente Genil con el objetivo de poner en marcha una nueva línea destinada a la producción de bollería salada, que constituye una categoría estratégica para la compañía alimentaria.

Según informa hoy en su página web la agencia de noticias Eruopa Press, la empresa afirma que puesta en marcha de esta nueva "línea de gran rendimiento y altamente tecnificada, supondrá un salto cualitativo en la mejora de la calidad, eficiencia y los niveles de sostenibilidad medioambiental durante el proceso de elaboración".

Igualmente, según Europa Press, Bimbo destaca que esta nueva línea le permitirá incrementar significativamente su capacidad productiva de esta categoría de productos, en una "clara apuesta" por el mercado actual de bollería salada y por la captación de nuevos clientes.

A fin de ubicar esta moderna línea en las actuales instalaciones, la compañía realizará obra civil en la planta de Puente Genil, que está previsto que comience en el último cuatrimestre del presente 2019, para iniciar la puesta en marcha de la línea durante el segundo semestre de 2020.

Nada más conocer la noticia, el portavoz del equipo de Gobierno, José Antonio Gómez, ha mostrado su "satisfacción y felicidad desde el Ayuntamiento de Puente Genil". El edil ha asegurado que con esta ampliación la planta pontana se convertirá en la más moderna y en el referente del sector a nivel regional. "Estamos tremendamente contentos porque viene a ser un impulso a Puente Genil y servirá para consolidar los puestos de trabajo", ha agregado, mientras ha mostrado su esperanza en que las obras comiencen lo antes posible "porque seguro va a suponer un beneficio para los trabajadores de Puente Genil y de las empresas de toda la comarca".

## El Salerm Puente Genil y el respaldo a un interesante proyecto

Con el último fichaje hace unos días del sub23 sevillano José Ángel Farfán, procedente del Valdivia extremeño, la entidad sigue preparando su temporada con ya más de 500 seguidores integrando su masa social

Por Rafael Fernández 30 julio, 2019 - 10:29

Aunque el fútbol siempre es caprichoso y tiene su punto de incertidumbre, el Salerm Puente Genil ha diseñado un proyecto más que interesante para su nueva temporada en Tercera División. Las sensaciones ofrecidas en el primer test, ante un rival de superior categoría como el Córdoba, fueron positivas, y a nivel social e institucional las noticias también son favorables.

El equipo de Diego Caro está preparando el que será su segundo test de pretemporada, frente al Atlético Mancha Real en La Juventud el viernes, y lo hace ya con su última pieza plenamente integrada. Se trata del mediocentro de apenas 20 años José Ángel Farfán, que precisamente tuvo ya minutos ante el Córdoba y que al final se ha quedado con una de esas plazas libres sub 23 que la entidad tenía para refuerzos interesantes en verano.

Farfán, natural de Écija, estaba jugado en el CP Valdivia, de la Tercera División de Extremadura, donde actuó en 14 encuentros la campaña pasada. Debe dar competencia en una zona que en realidad es de las más potentes de la plantilla entre los que se quedaron y los que llegaron, caso de Ale Rivero.

Con todo, la noticia en el día de hoy en el Salerm es que el club ya ha superado la cifra de 500 seguidores en cuanto a su masa social, justo cuando hoy se abre ya el plazo para nuevas altas y mejora de asiento. Parece claro que el Manuel Polinario volverá a ser uno de los campos con mejor ambiente de fútbol en el Grupo X.